

Vídeo forum

La organización responsable del curso solicita el video a:

ECOE -Equipo de Comunicación Educativa
C/ Javier de Miguel, 92-1, local
28018 Madrid
Tf. 91 380 58 56
Fax 91 380 58 57

En el curso, la persona que dinamiza la clase, anuncia que va a proyectar un video en el que se pueden ver las situaciones de rechazo, conflictos o equívocos culturales vividos por españoles en otros países europeos y abre el debate sobre el trato y las incomprensiones que padecen las personas inmigrantes entre nosotros. La comparación de situaciones nos ayuda a ponernos en la piel del otro.

En plenario se visiona el video que tiene una duración aproximada de 18 min. En plenario, una vez visto el video, se abre un turno de palabra, centrando la reflexión sobre cómo recibimos a chicos y chicas de otras culturas, y cómo nos gustaría que acogiesen a nuestros niños y niñas si se encontraran en el extranjero.

No se pretende ser exhaustivo sino comprender que el desarraigo crea inseguridades y temores tanto en quienes llegan como en quienes les acogen. La generosidad en el esfuerzo de acercamiento debe ser mayor de parte de quién acoge. Nuestro papel como docentes es allanar el camino, incentivar y dar seguridad a quienes van a formar parte de nuestra sociedad.

Título:	Si yo no soy tu enemigo. Solidaridad con los inmigrantes. (VIDEO)
Producción:	ECOE.
Dirección:	ECOE.
Distribución:	ECOE.
Formato:	VHS.
Duración:	18'.
Año- producción:	1992.
País- producción:	España.
Lengua:	castellano
Contenido:	En España no hace mucho tiempo salían hombres y mujeres huyendo del hambre o de la dictadura. En el vídeo, un emigrante español compara las condiciones de vida en las que viven actualmente los inmigrantes que vienen a España con su experiencia en el extranjero.